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VERBALE RIUNIONE CDA DEL  29 MAGGIO 2024 
 
 
Sono presenti : Venturi, Ascione, Banini, Zaccariello, Nozzoli, Biagioni, Balestri, 
Guidoni delega Venturi 
 
Presiede la riunione il presidente Venturi, verbalizza il segretario Nozzoli. 
Sono stati discussi i seguenti punti all' OdG , come da convocazione del  28 Maggio 2024. 
 
1- Decisione lavori pennello sabbia : 

Il Presidente informa circa l’incontro avuto oggi con in tecnici del Comune: 

era previsto che la sabbia presente nello specchio d’acqua fosse rimossa in parte dal Comune, in parte 

dal Circolo. Ad oggi il Circolo ha adempiuto a quanto previsto. Il Comune non  ha ancora ricevuto la 

autorizzazione da parte di ARPAT per effettuare la movimentazione della sabbia. 

Pertanto vi sono due possibili strade:  

1 ) interrompere i lavori ed attendere che arrivi l’autorizzazione al Comune. 

2) procedere a cura del Circolo alla rimozione della sabbia ancora presente , in questo caso il Comune 

ci autorizza a depositarla temporaneamente all’interno della area di cantiere che abbiamo realizzato. 

Ad autorizzazione ricevuta provvederà a togliere la sabbia stoccata come detto. 

Vista la situazione e la necessità di realizzare il campo boe, il CDA decide alla unanimità di procedere 

come al punto 2. 

Visto il costo del lavoro in corso e la previsione dei costi per il pennello in massi, il CDA si riserva di 

verificare la necessità di un eventuale contributo straordinario da richiedere ai soci. 

2- Fornitura acqua per le docce comunali esterne : 

ci viene richiesto di continuare come negli scorsi anni , il Comune ci riconoscerà una cifra a 

compensazione dei costi sostenuti con AdF. 

3- Varie 

Si è verificato un episodio deprecabile con una lite tra due soci che ha assunto toni non accettabili. 

Pertanto, a termine di regolamento, i due soci saranno convocati dal CDA per sentire le loro 

motivazioni / giustificazioni per poi decidere eventuali misure come da regolamento stesso. Riteniamo 

che non siano tollerabili comportamenti del genere nella sede della nostra associazione. 
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